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 Mainz, 30.06.2023 
 
 
Anfrage 1099/2023 zur Sitzung  am   
Website der Landeshauptstadt Mainz (SPD) 
 
  
 
Auf Nachfrage zur Anfrage 0420/2023 aus der Stadtratssitzung am 22. März 2023 wurde von der 
Verwaltung mitgeteilt, dass die Landeshauptstadt Mainz auch nach einem Relaunch das Content-
Management-System (CMS) “InfoSite” der Firma Sitepark GmbH einsetzen will. Weiterhin teilte 
die Verwaltung in der Antwort auf die Anfrage 0710/2023 mit, dass Open-Source-Lösungen bevor-
zugt würden, wo diese mit vergleichbaren Angeboten mithalten könnten. 
 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Wie gestaltet sich das gegenwärtige vertragliche Verhältnis zu der o.g. Firma mit Blick die 
Vertragslaufzeit, das jährliche finanzielle Volumen und die von der Firma erbrachten 
Leistungen? 

 
2. Ist bzgl. des weiteren Einsatzes des o.g. CMS eine Ausschreibung nötig? Wenn ja, wie 

gestaltet sich das weitere Verfahren? Wenn nein, warum nicht? 
 

3. Besonders im CMS-Bereich gibt es diverse Open-Source-Lösungen, die auch in 
Unternehmen unterschiedlichster Größe, Verwaltungen – darunter auch Städte in 
vergleichbarer Größe – etc. eingesetzt werden und somit prinzipiell fast überall zur 
Anwendung kommen könnten. Wie bewertet die Verwaltung ihre eigene Antwort auf die 
Anfrage 0710/2023 vor dem Hintergrund, in diesem Fall weiter proprietäre Software 
einsetzen zu wollen? 

 
 
 
Jana Schmöller         Erik Donner 
Fraktionsvorsitzende         SPD-Stadtratsfraktion 
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